

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SIENDO LAS VEINTIDÓS HORAS CON TREINTA Y SIETE MINUTOS DEL DÍA TRES DE OCTUBRE DE DOS MIL QUINCE, REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, LOS INTEGRANTES DE LA SEPTUAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LLEVARON A CABO SESIÓN SOLEMNE DEL PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, SIENDO PRESIDIDA POR EL **C. DIP. DANIEL CARRILLO MARTÍNEZ**, CON LA ASISTENCIA DE LOS CC. DIPUTADOS: SERGIO ARELLANO BALDERAS, KARINA MARLEN BARRÓN PERALES, ÁNGEL ALBERTO BARROSO CORREA, LETICIA MARLENE BENVENUTTI VILLARREAL, JORGE ALAN BLANCO DURÁN, ANDRÉS MAURICIO CANTÚ RAMÍREZ, GABRIEL TLÁLOC CANTÚ CANTÚ, ITZEL SOLEDAD CASTILLO ALMANZA, OSCAR JAVIER COLLAZO GARZA, ADRIÁN DE LA GARZA TIJERINA, JUAN FRANCISCO ESPINOZA EGÚÍA, OSCAR ALEJANDRO FLORES ESCOBAR, HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, MERCEDES CATALINA GARCÍA MANCILLAS, SAMUEL ALEJANDRO GARCÍA SEPÚLVEDA, JOSÉ LUIS GARZA OCHOA, EUSTOLIA YANIRA GÓMEZ GARCÍA, EVA MARGARITA GÓMEZ TAMEZ, MARCO ANTONIO GONZÁLEZ VALDEZ, RUBÉN GONZÁLEZ CABRIELES, MYRNA ISELA GRIMALDO IRACHETA, FELIPE DE JESÚS HERNÁNDEZ MARROQUÍN, MARÍA CONCEPCIÓN LANDA GARCÍA TÉLLEZ, COSME JULIÁN LEAL CANTÚ, ROSALVA LLANES RIVERA, LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, MARCELO MARTÍNEZ VILLARREAL, MARCO ANTONIO MARTÍNEZ DÍAZ, MARCOS MENDOZA VÁZQUEZ, EUGENIO MONTIEL AMOROSO, SERGIO PÉREZ DÍAZ, GUILLERMO ALFREDO RODRÍGUEZ PÁEZ, LUDIVINA RODRÍGUEZ DE LA GARZA, HERNÁN SALINAS WOLBERG, EVA PATRICIA SALAZAR MARROQUÍN, JOSÉ ARTURO SALINAS GARZA, JOSÉ LUIS SANTOS MARTÍNEZ, LILIANA TIJERINA CANTÚ, GLORIA CONCEPCIÓN TREVÍNO SALAZAR, ALHINNA BERENICE VARGAS GARCÍA Y ALICIA MARIBEL VILLALÓN GONZÁLEZ.

AL TÉRMINO DEL PASE DE LISTA LA C. SECRETARIA EXPRESÓ: “SEÑOR PRESIDENTE, ESTÁN 42 LEGISLADORES PRESENTES”.

EXISTIENDO EL QUÓRUM REGLAMENTARIO, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN, SOLICITANDO AL C. SECRETARIO DIERA LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA AL QUE SE SUJETARÁ ESTA SESIÓN SOLEMNE

ORDEN DEL DÍA

1. LISTA DE ASISTENCIA.
2. APERTURA DE LA SESIÓN SOLEMNE.
3. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA.
4. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN DE CORTESÍA PARA TRASLADAR HASTA ESTE RECINTO OFICIAL DEL CONGRESO, AL C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, AL C. ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, AL C. LIC. MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG, SECRETARIO DE GOBERNACIÓN Y REPRESENTANTE PERSONAL DEL C. LIC. ENRIQUE PEÑA NIETO, PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, E INVITADOS DE HONOR.
5. RECESO.
6. HONORES A LA BANDERA.
7. PROTESTA DE LEY DEL C. ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, COMO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.
8. MENSAJE DEL C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN.
9. MENSAJE DEL DIP. DANIEL CARRILLO MARTÍNEZ, PRESIDENTE DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.

10. HONORES A NUESTRA ENSEÑA PATRIA Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.
11. DESIGNACIÓN DE LAS COMISIONES DE CORTESÍA, LA PRIMERA PARA ACOMPAÑAR A LOS CIUDADANOS GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, AL DESPACHO DEL PODER EJECUTIVO Y AL LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, Y LA SEGUNDA PARA ACOMPAÑAR AL C. LIC. MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG, SECRETARIO DE GOBERNACIÓN Y REPRESENTANTE PERSONAL DEL C. LIC. ENRIQUE PEÑA NIETO, PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS E INVITADOS DE HONOR.
12. CLAUSURA DE LA SESIÓN SOLEMNE.

ACTO SEGUIDO EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “CONTINUAMOS CON ESTA SESIÓN SOLEMNE, Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 147 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, ESTA DIRECTIVA ACUERDA DESIGNAR EN COMISIÓN A LOS CIUDADANOS DIPUTADOS: JOSÉ ARTURO SALINAS GARZA, MARCO ANTONIO GONZÁLEZ VALDEZ, SAMUEL ALEJANDRO GARCÍA SEPÚLVEDA, RUBÉN GONZÁLEZ CABRIELES, SERGIO ARELLANO BALDERAS, FELIPE DE JESÚS HERNÁNDEZ MARROQUÍN Y KARINA MARLEN BARRÓN PERALES, PARA QUE SE SIRVAN ACOMPAÑAR HASTA ESTE RECINTO OFICIAL AL C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, AL C. ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, AL C. LIC. MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG, SECRETARIO DE GOBERNACIÓN Y REPRESENTANTE PERSONAL DEL C. LIC. ENRIQUE PEÑA NIETO, PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, E INVITADOS DE HONOR. EN ESTE MOMENTO SE DECLARA UN RECESO HASTA EN TANTO LA COMISIÓN CUMPLA CON SU COMETIDO.”

TRANSCURRIDO EL RECESO SEÑALADO, Y YA PRESENTES EN EL RECINTO OFICIAL EL C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, LIC. MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG,

SECRETARIO DE GOBERNACIÓN Y REPRESENTANTE PERSONAL DEL LIC. ENRIQUE PEÑA NIETO, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y EL ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EL C. PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN SOLICITANDO A LOS PRESENTES PERMANECER DE PIE, A FIN DE RENDIR HONORES A LA ENSEÑA PATRIA.

AL TÉRMINO DE LOS HONORES A LA BANDERA, EL C. PRESIDENTE CONTINUÓ DICIENDO: “DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 151 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO, PROCEDA USTED, INGENIERO JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, ANTE ESTE PODER LEGISLATIVO, A RENDIR SU PROTESTA DE LEY”.

ENSEGUIDA EL C. ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, EN EL PODIO, EXPRESÓ: ***“YO, JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN, PROTESTO SIN RESERVA ALGUNA A CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN DEL ESTADO Y TODAS LAS LEYES QUE DE ELLAS EMANEN”.***

EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ. “SI ASÍ LO HICIEREIS, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO PREMIEN, Y SI NO OS LO DEMANDEN.” (APLAUSOS).

EL C. PRESIDENTE CONTINUÓ DICIENDO: “SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL C. ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN,

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN PARA QUE DIRIJA SU MENSAJE AL PUEBLO DE NUEVO LEÓN. ADELANTE”.

EN USO DE LA PALABRA EL C. ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EXPRESÓ: “GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE. LICENCIADO MIGUEL OSORIO CHONG, REPRESENTANTE DE NUESTRO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA; LICENCIADO RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR, BUENO HOY EX GOBERNADOR. DIPUTADO DANIEL, PRESIDENTE DEL CONGRESO; LICENCIADO CARLOS EMILIO, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA; GENERAL DE LA DIVISIÓN MAYOR, MIGUEL ÁNGEL PATIÑO, COMANDANTE DE LA CUARTA REGIÓN MILITAR; LICENCIADA MARGARITA ARELLANES, PRESIDENTA MUNICIPAL DE MONTERREY; FELIPE GONZÁLEZ ALANÍZ, SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO; LICENCIADO RODOLFO GÓMEZ, SECRETARIO DE FINANZAS; Y DIPUTADA GLORIA TREVIÑO, PRIMERA VICEPRESIDENTE DE LA MESA. COMPAÑEROS DIPUTADOS, AMIGOS DIPUTADOS: MUY BUENAS TARDES O NOCHES A TODOS. SALUDO CON GUSTO A TODOS LOS QUE HOY ESTÁN AQUÍ PRESENTES. ME SIENTO MUY CONTENTO DE ESTAR AQUÍ, USTEDES ME HAN REGALADO ESTA ENORME RESPONSABILIDAD Y AL MISMO TIEMPO EL HONOR MÁS GRANDE QUE HE TENIDO EN MI VIDA. ESTOY AQUÍ PORQUE USTEDES DECIDIERON VENCER LA ADVERSIDAD, ESTOY AQUÍ GRACIAS A SU CONFIANZA, ESO NO SE ME VA A OLVIDAR NUNCA. ES POR USTEDES QUE VOY A JALAR CADA MAÑANA, CADA DÍA ESTAR ATENTO A ENTENDER QUÉ LES DUELE, QUÉ LES PREOCUPA Y LO HARÉ MÍO. QUIERO QUE SE SIENTAN ORGULLOSOS DE MI Y DE MI TRABAJO. HACE 6 AÑOS QUE MURIÓ MI HIJO, SU PARTIDA DEJÓ UNA HUELLA IMBORRABLE EN MI CORAZÓN Y CAMBIÓ MI VIDA, CUANDO LO ENCONTRÉ LE HICE UNA PROMESA, QUE IBA A DEDICAR EL RESTO DE MIS DÍAS A CAMBIAR LA ACTITUD DE LAS PERSONAS, QUE NUEVO LEÓN IBA A RENACER. HIJO, HOY HE COMENZADO A CUMPLIR ESA PROMESA. ESTAMOS AQUÍ JUNTOS PORQUE HEMOS HECHO HISTORIA NO POR

CASUALIDAD NI POR SUERTE, SINO PORQUE NOS DECIDIMOS A HACERLA. APROVECHO PARA AGRADECER A MI ESPOSA ADA, A MIS HIJOS (APLAUSOS) QUE SIEMPRE ESTÁN AQUÍ, OBIVIAMENTE, A ZORAIDA, XIMENA, VALENTINA, A VICTORIA, EMILIANO, GRACIAS POR AYUDARME. GRACIAS COMPADRE. A MI MADRE, MI MAMÁ QUE TAMBIÉN ESTÁ AQUÍ PRESENTE (APLAUSOS) GRACIAS POR DARME LA VIDA Y ENSEÑARME A VIVIRLA. A MI PADRE QUE NO ESTÁ AQUÍ PERO SÉ QUE ME ESTA ESCUCHANDO Y OYENDO. UN DÍA ME DIJO UNA FRASE QUE SIEMPRE SE ME HA QUEDADO GRABADA, CUANDO YO CAMINABA CON ÉL RUMBO A LA LABOR, QUE MI MADRE ME MANDABA A LLEVARLE SU LONCHE Y ME DIJO ESTA FRASE QUE SIEMPRE ME RETUMBA Y ME HACE SER LO QUE SOY, ME DIJO: "*CUANDO UN HOMBRE SENCILLO HACE ALGO GRANDIOSO Y SIGUE SIENDO SENCILLO SIEMPRE SERÁ GRANDE ENTRE LOS GRANDES*". GRACIAS PAPÁ POR ESA (APLAUSOS) REFLEXIÓN. CUANDO DIJIMOS: LA RAZA PAGA, LA RAZA MANDA. FUE PARA RECORDARNOS A TODO LO MÁS SAGRADO QUE TIENE LA DEMOCRACIA, LA IDEA DE QUE EL PODER RESIDE EN EL PUEBLO, EL PODER SIEMPRE HA SIDO DE LOS CIUDADANOS PERO HABÍAMOS PERMITIDO QUE ESE PODER SE ENSUCIARA, QUE EN LUGAR DE SERVIR, SE CORROMPIERA; QUE EN LUGAR DE ALUMBRAR, OSCURECIERA; HABÍAMOS DEJADO QUE EL PODER PÚBLICO PERDIERA SU ÚNICA RAZÓN DE SER, PROCURAR EL BIENESTAR DE NUESTRA GENTE. POR ESO HOY QUIERO RECONOCER CON HUMILDAD Y ORGULLO LA VALIENTE DECISIÓN DE LOS CIUDADANOS QUE LE ENTRARON DE FRENTE A COMENZAR ESTA NUEVA HISTORIA. GRACIAS A USTEDES HOY NUEVO LEÓN ES INDEPENDIENTE, GRACIAS A USTEDES NUEVO LEÓN HA RECUPERADO EL DERECHO DE DEFINIR SU DESTINO. EN ESTE CAMINO QUE HA SIDO TAN BONITO COMO DIFÍCIL, ME HE DADO CUENTA QUE SER INDEPENDIENTE NO ES UNA MERA CUESTIÓN DE LEY, ESO DE INSTITUCIONES, ME HE DADO CUENTA QUE LAS GANAS DE SER INDEPENDIENTE TENÍAN DETRÁS ALGO MUCHO MAS GRANDE, EL DESEO DE RECUPERAR NUESTRA LIBERTAD. QUEREMOS LA LIBERTAD DE ANDAR TRANQUILOS POR LA CALLE, QUEREMOS QUE LOS NIÑOS DISFRUTEN DE LOS PARQUES, LA LIBERTAD DE QUE LOS JÓVENES PUEDAN ESTUDIAR UNA CARRERA PROFESIONAL Y VIVIR

BIEN DE ELLA, LA LIBERTAD DE QUE MADRES Y PADRES TRABAJADORES GANEN SALARIOS DIGNOS PARA SACAR ADELANTE A SUS FAMILIAS, LA LIBERTAD DE MOVILIZARSE RÁPIDO AL TRABAJO Y A LA ESCUELA, LA LIBERTAD PARA HACER NEGOCIOS DERECHOS Y PRODUCTIVOS, LA LIBERTAD DE SABER QUE LA JUSTICIA ESTÁ DEL LADO DE LA GENTE Y NO DEL LADO DEL DINERO. POR ESO, HOY LES DIGO QUE AL SER INDEPENDIENTES SOMOS MÁS LIBRES Y LO SEREMOS CON RESPONSABILIDAD. HEMOS RECUPERADO LA LIBERTAD MÁS GRANDE DE TODAS, LA DE CONSTRUIR UN ESTADO DONDE PODAMOS SER FELICES. HOY QUIERO DARLE LAS GRACIAS A TODOS LOS QUE CREYERON EN ESTE PROYECTO Y TAMBIÉN GRACIAS A TODOS LOS QUE NO CREYERON PERO QUE COMPARTEN EL MISMO ANHELO DE UN NUEVO LEÓN PROSPERO Y JUSTO. HOY LES DIGO QUE VOY A SER UN GOBERNADOR PARA TODOS, NOS NECESITAMOS LOS UNOS DE LOS OTROS PARA CONSTRUIR LAS SOLUCIONES QUE EL ESTADO DEMANDA, HOY LES DIGO QUE NUEVO LEÓN ES PLURAL, SÍ, PERO QUE TAMBIÉN ES UNO. VAMOS A RECUPERAR EL ORGULLO DE SER DE ESTA TIERRA, VAMOS A CONSTRUIR UN MEJOR LUGAR PARA VIVIR, DONDE QUEPAN LOS ANHELOS Y ESPERANZAS DE TODOS, VAMOS A PONER EL GOBIERNO DONDE SIEMPRE DEBIÓ ESTAR: A SU SERVICIO Y A SU BENEFICIO. LA ELECCIÓN QUE GANAMOS FUE HISTÓRICA, ESTAMOS CONSTRUYENDO AL DESPERTAR DE UN MÉXICO NUEVO, PERO QUE NADIE SE DUERMA EN SUS LAURELES, TENEMOS CLARO QUE EL RETO COMIENZA HOY. ESTO SE LOS DIGO ANTES QUE NADIE A QUIENES VAN A SER MIS COLABORADORES: EL CAMINO ESTÁ DE SUBIDA CLARO, PERO QUIEN CREA QUE SACAR ADELANTE EL ESTADO ES UNA LOZA EN LA ESPALDA NADA TIENE QUE HACER EN MI GOBIERNO; AQUÍ NECESITO GENTE CAPAZ, HONESTA Y DISPUESTA AL SACRIFICIO, GENTE MOTIVADA Y FELIZ POR LA OPORTUNIDAD DE SERVIR A LOS DEMÁS. LLEVO MUCHOS AÑOS RECORRIENDO EL CAMPO Y LA CIUDAD, TRAIGO YA BUEN KILOMETRAJE Y AYER ME HICE UN CAMBIO DE ACEITE, Y EN ESTE ANDAR HE OBSERVADO DOS GRANDES VERDADES: LA PRIMERA, QUE NUEVO LEÓN ESTÁ LLENO DE GENTE DIGNA QUE A DIARIO ENTREGA SU TRABAJO Y SU ESFUERZO, GENTE A LA QUE NO SE LE DOBLA LA VOLUNTAD.

LA SEGUNDA, QUE TENEMOS LA FORTUNA DE VIVIR EN UN ESTADO QUE TIENE DE TODO, HOMBRES Y MUJERES INTELECTUALES, EMPRESARIOS, TRABAJADORES, ESTUDIANTES, ENCARGADOS DEL HOGAR Y NIÑOS ALEGRES Y NO SÓLO TIENE DE TODO SINO QUE HAY UN GRAN AMOR PROFUNDO HACIA EL TRABAJO QUE REALIZA PARA DARLE UNA MEJOR VIDA A LOS SUYOS, POR ESO ME SIENTO CONFIADO DE QUE VAMOS A SALIR DEL ATOLLADERO, PORQUE CONTAMOS CON UN PUEBLO QUE LE PONE VOLUNTAD, CORAZÓN Y GANAS A TODO LO QUE HACE, PORQUE USTEDES SON LA SANGRE QUE CORRE POR LAS VENAS DE ESTE ESTADO, PORQUE USTEDES HAN LABRADO LA TIERRA BAJO EL SOL, PORQUE LEVANTARON INDUSTRIAS DONDE NO HABÍA NADA, PORQUE SE ROMPEN EL ALMA DESDE ABAJO Y CONOCEN LA RECOMPENSA DEL ESFUERZO, PORQUE POR MAS QUE SE NUBLE EL CIELO NUNCA HAN DEJADO DE MIRARA ALTO, ¿CÓMO NO VAMOS A SACAR ADELANTE AL ESTADO TENIÉNDOLOS A TODOS USTEDES?. HOY SOY EL GOBERNADOR, PERO ESO NO SIGNIFICA QUE SEA DIFERENTE DE USTEDES, SIGO SIENDO EL MISMO JAIME QUE CONOCEN, SERÉ UNO MÁS QUE ANHELA QUE LAS COSAS SE MEJOREN Y HOY USTEDES ME HAN DADO EL HONOR Y LA RESPONSABILIDAD DE PODER ENTRARLE AL QUITE. HAY QUE MANDAR A VOLAR LA IDEA DE QUE LOS POLÍTICOS ESTÁN POR ENCIMA DE LA GENTE, HAY QUE BAJARNOS LOS HUMOS Y DEDICARNOS A SACAR LA CHAMBA QUE USTEDES NOS CONFIARON, Y VAYA QUE HAY CHAMBA. HEMOS ENCONTRADO LA CASA SUCIA, LAS COLUMNAS DERRUIDAS, FUGAS POR MUCHAS PARTES, EL TECHO CAYÉNDOSE EN OTRAS, Y PARA ACABARLA DE FREGAR, HIPOTECADA. PERO NO ES EL TIEMPO EL QUE CASTIGÓ NUESTRA CASA SINO LA CORRUPCIÓN SIN LLENADERA Y EL DELIRIO DE MUCHOS QUE SE CREYERON REYES Y NO GOBERNANTES, (APLAUSOS) QUE DONDE HABÍA CIUDADANOS VEÍAN SÚBDITOS, QUE DONDE HABÍA DINERO PÚBLICO VEÍAN BOTÍN; HOY LES DIGO CLARO Y FUERTE, SE LES ACABO LA FIESTA A LOS BANDIDOS, VAMOS (APLAUSOS) QUE NI SE HAGAN ILUSIONES LAS MANOS LARGAS, A PARTIR DE HOY SE ACABARON LOS MOCHES Y LAS TRANZAS, SE ACABARON LOS LUJOS A COSTILLAS DE LA GENTE, SI QUIEREN LANA HÁGANLA POR LA BUENA, COMO LA GENTE HONRADA, TRABAJANDO.

(APLAUSOS) A MI ME ENSEÑARON QUE CON LAS CUENTAS CLARAS, AMISTADES LARGAS. ROBARSE EL DINERO PÚBLICO ES UN CRIMEN, ES PERDER LO MEJOR QUE TIENE EL GOBIERNO, LA OPORTUNIDAD DE PROCURAR EL BIEN DE NUESTRA GENTE. EN LAS URNAS NOS DIERON UN MANDATO CLARO: LIMPIAR LA CASA, LO VAMOS A HACER DIRECTO Y SIN DARLE VUELTAS. DESDE AHORA MISMO, INSTRUYO A MI EQUIPO A REALIZAR UNA AUDITORIA EXHAUSTIVA EN TODAS LAS DEPENDENCIAS, QUE SE REVISE CADA PAPEL Y CADA CAJÓN, (APLAUSOS) VAMOS A INVESTIGAR SIN AFÁN DE VENGANZA PERO CON SED DE JUSTICIA, SI ALGUIEN COMETIÓ UN CRIMEN QUE DÉ LA CARA AL PUEBLO Y LE RESPONDA A LA LEY, SEA QUIEN SEA. LO MISMO VA PARA LAS DEUDAS QUE TIENE EL ESTADO, NO VAMOS A ENTRAR PAGANDO CUENTAS PENDIENTES CON PROVEEDORES, PRIMERO VAMOS A REVISAR QUE LAS COSAS ESTÉN LEGALES Y SIN INTERESES OCULTOS DETRÁS. CON TODO GUSTO LE PAGAREMOS EN SU MOMENTO A QUIENES HAYAN HECHO NEGOCIO DERECHO, VOY A HACER SIEMPRE SINCERO Y RESPONSABLE CON USTEDES, POR ESO NUNCA HE OFRECIDO LAS PERLAS DE LA VIRGEN NI COSAS IRRACIONALES, ANTE TODO, QUIERO QUE ESTE GOBIERNO SEA HONESTO Y ABIERTO, UN GOBIERNO QUE NOS REPRESENTE DIGNAMENTE A TODOS, VAMOS A CONSTRUIR UN GOBIERNO QUE YA NO SEA ENEMIGO, SINO AMIGO. QUE NOS PERMITA RENOVAR LAZOS DE COLABORACIÓN Y RESPETO, QUIERO QUE LA GENTE DISFRUTE EL GOBIERNO. CON EL EMPUJE DE TODOS USTEDES VAMOS A ENALTECER LA VOLUNTAD DE NUEVO LEÓN. POR ESO HOY QUIERO PROPONERLES UNA COSA, SUBAMOS LA VISTA, TIRÉMOSLE ALTO, NO NOS CONFORMEMOS CON SUPERAR LOS PROBLEMONES QUE NOS DEJARON TANTOS AÑOS SIN RESPONSABILIDAD Y AVARICIA, NO NOS CONFORMEMOS CON HACER LO MÍNIMO INDISPENSABLE, GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE LA GENTE, JALAR PARA ARRIBA A LOS DESVALIDOS, CONSTRUIR CARRETERAS Y PUENTES, MEJORAR EL TRANSPORTE, CONSTRUIR ESCUELAS Y HOSPITALES, ESO VA DE CAJÓN, ES LO MÍNIMO QUE TENEMOS QUE HACER PERO NO NOS QUEDEMOS AHÍ. LES PROPONGO QUE LLEVEMOS A NUEVO LEÓN A ESTAR MEJOR DE LO QUE NUNCA HA ESTADO, HACER LO MEJOR QUE

HA SIDO POR QUE ESO SIGNIFICA QUE NOSOTROS, CADA UNO DE NOSOTROS ESTAMOS POR DESCUBRIR LO MEJOR QUE PODEMOS HACER. ESTOY CONVENCIDO NUEVO LEÓN QUE TE CRECES ANTE LA ADVERSIDAD, ESTOY CONVENCIDO NUEVO LEÓN QUE EN EL ESPÍRITU LLEVAS LA FUERZA, EN LA FRENTE EL TEMPLE Y EN EL CORAZÓN EL CORAJE QUE TE HAN SACADO ADELANTE, ESTOY CONVENCIDO NUEVO LEÓN QUE TUS DÍAS MÁS BRILLANTES ESTÁN POR VENIR. POR ESO, HOY VINE A DECIRLES QUE MI VISIÓN ES CLARA, QUIERO QUE NUEVO LEÓN SEA EL MEJOR LUGAR PARA VIVIR DE AMÉRICA LATINA, EL CAMINO SERÁ DURO PERO TENEMOS CLARO EL RUMBO Y ESTAMOS DISPUESTOS AL SACRIFICIO, HAY QUE ACOMPAÑAR NUESTRA ENTREGA CON IDEAS Y NUESTRA ACCIÓN, NUESTRA PASIÓN CON ACCIONES, TENEMOS QUE MARCAR UNA PAUTA, SER UN MODELO A SEGUIR Y PONER LA VARA BIEN ALTA. NUEVO LEÓN ESTÁ LLAMADO A SER UN FARO DE DESARROLLO, UN EJEMPLO NACIONAL E INTERNACIONAL, ESTOY CONSCIENTE DE LA RESPONSABILIDAD QUE TENGO Y LO QUE CONLLEVA ESTA INVESTIDURA. NO TENEMOS DE OTRA, TENEMOS QUE CONVERTIRNOS EN UN EJEMPLO DE BUEN GOBIERNO, HOY HE VENIDO A INVITARLOS PERO TAMBIÉN A PROVOCARLOS. LA HISTORIA POCAS VECES PRESENTA OPORTUNIDADES COMO ESTA, DONDE ESTÁ EN NUESTRAS MANOS CAMBIAR EL RUMBO, ABRIR PUERTAS Y VENTANAS, EMPEZAR A TENDER PUENTES, RENOVAR LOS LAZOS QUE TANTO MALTRATO SUFRIERON, TENEMOS QUE RESPONDER TODOS A ESTE RETO HISTÓRICO. DIPUTADOS, A DIFERENCIA DEL PASADO, A PARTIR DE HOY USTEDES TIENEN TODA LA LIBERTAD DE ACTUAR COMO USTEDES CREAN Y QUIERAN, NOSOTROS VAMOS A DIALOGAR PERO NO HA ENTROMETERNOS; VAMOS A APORTAR, NO A ESTORBAR, Y QUE CADA UNO DE USTEDES ACTUÉ EN BASE A SU PROPIA CONCIENCIA. LOS CIUDADANOS NOS HAN MANDADO A CONSTRUIR MAYORÍAS CON UNA MENTALIDAD DISTINTA Y FRESCA, REGRESEMOS A LO QUE SIEMPRE DEBIÓ SER LO MAS ORDINARIO Y RAZONABLE, PONER AL ESTADO Y A LOS CIUDADANOS POR ENCIMA DE TODO. ALCALDES DE TODO EL ESTADO, LIMPIAR EL GOBIERNO A TODOS LOS NIVELES, GANARNOS LA CONFIANZA DE LA GENTE Y TRABAJAR COORDINADOS ES UNA

RESPONSABILIDAD COMPARTIDA, JALEMOS PAREJO, LES DIGO QUE DONDE HAYA CARENCIAS NO VEREMOS COLORES SINO SOLUCIONES, DONDE HAYA GRANDES PROYECTOS NO PENSAREMOS EN MEDALLAS SINO EN RESULTADOS, SI SE TRATA DE VOLUNTAD POLÍTICA, DE NUESTRA PARTE PUEDEN CONTAR CON ELLA. NO HAY VUELTA DE HOJA, SI QUEREMOS RECUPERAR LA CONFIANZA DE LOS CIUDADANOS Y CRECER COMO SOCIEDAD, NECESITAMOS DEMOSTRARLO CON RESULTADOS, EL MOMENTO NO PODRÍA SER MEJOR PARA LOGRARLO PORQUE HOY MÁS QUE NUNCA, NUEVO LEÓN VIVE UN VERDADERO EMPODERAMIENTO CIUDADANO, LAS URNAS FUERON SÓLO EL COMIENZO, ESTAMOS ABRIÉNDONOS A QUE NOS VIGILEN TODOS LOS OJOS PERO SOBRE TODO ESTAMOS ABRIENDO LOS OÍDOS PARA ESCUCHAR Y LAS MANOS PARA DEJARNOS AYUDAR, QUEREMOS CONSTRUIR PUENTES SÓLIDOS CON TODOS LOS GRUPOS SOCIALES, ECONÓMICOS Y POLÍTICOS QUE BUSQUEN EL BENEFICIO DE NUEVO LEÓN. QUEREMOS QUE ESTE GOBIERNO SE DISTINGA POR UN ACOMPAÑAMIENTO CIUDADANO PARA SEÑALARLOS CUANDO NOS EQUIVOQUEMOS, PARA APOYARNOS CUANDO ACERTEMOS Y PARA LEVANTARNOS CUANDO NOS CAIGAMOS. EL ACOMPAÑAMIENTO CIUDADANO NO SERÁ DE DIENTES PARA FUERA NI MUCHO MENOS IMPROVISADO, SERÁ UN ACOMPAÑAMIENTO ORGANIZADO. YA ESTAMOS TRABAJANDO DE LA MANO CON EL CONSEJO NUEVO LEÓN QUE ESTA AQUÍ PARA AYUDARNOS POR LEY Y TENER UN PLAN DE LARGO PLAZO QUE NOS LLEVE A UN DESARROLLO SOSTENIBLE. TAMBIÉN VAMOS A COLABORAR CON LAS ORGANIZACIONES CIVILES QUE YA SON UN EJEMPLO NACIONAL E INTERNACIONAL DE PARTICIPACIÓN, NOS VAN A TRAER CORTITOS ESTOY SEGURO, PARA RENDIRLES CUENTAS QUE SON QUIENES NOS PAGAN LA RAYA, LOS CIUDADANOS, LOS VAMOS A SEGUIR CONSULTANDO PARA HACER LAS COSAS MEJOR, NO TENGAN DUDA, NOSOTROS COMO AUTORIDAD VAMOS A ESTAR A LA ALTURA DE LA SOCIEDAD QUE TENEMOS. LES HE PEDIDO QUE NOS TENGAN PACIENCIA PERO NO DE A GRATIS, PACIENCIA PARA PONER LA CASA EN ORDEN Y TOMAR LAS MEJORES DECISIONES. EN TRES MESES A PARTIR DE HOY, TENDRÉ CONOCIMIENTO DEL GOBIERNO

COMPLETO Y EN MESES MÁS CONSTRUIREMOS JUNTO CON USTEDES Y LA CIUDADANÍA, EL PLAN DE GOBIERNO ESPECÍFICO QUE VAMOS A SEGUIR. TAMBIÉN LES PUEDO ASEGURAR DOS COSAS: PRIMERO, QUE INVITÉ A ESTE GOBIERNO A GENTE HONRADA, CAPAZ Y SIN TELARAÑAS EN LA CABEZA, GENTE AUDAZ QUE ESTA DISPUESTA A HACER LAS COSAS DIFERENTES Y TOMAR LAS DECISIONES QUE MÁS LE CONVENGAN AL ESTADO. POR ESO, DESDE ESTE MOMENTO INSTRUYO A MI GABINETE QUE VAMOS A PRESENTAR, A QUE PRESENTEN LA DECLARACIÓN TRES DE TRES EN ESTE MISMO MES: LA FISCAL, LA PATRIMONIAL Y LA DE CONFLICTO DE INTERESES. SEGUNDO, VAMOS A MEJORAR LA ESTRUCTURA GUBERNAMENTAL, LA VAMOS A HACER MÁS EFICIENTE NO A CRECERLO, LO VAMOS A REDUCIR. QUIERO UN GOBIERNO ÁGIL Y LIVIANO PARA TRABAJAR, RESPONDER Y CUMPLIRLE A LOS CIUDADANOS, DESDE AHORA HEMOS TOMADO EL CONSEJO DE LA CIUDADANÍA Y NOS ENFOCAREMOS EN 5 GRANDES EJES PARA HACER DE NUEVO LEÓN EL MEJOR LUGAR PARA VIVIR DE AMÉRICA LATINA. EN ESTE MOMENTO, A PARTE DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUE HOY ESTÁN AQUÍ PRESENTES, SE ESTÁ TRASMITIENDO ESTE EVENTO POR PERISCOPE Y SEGÚN ME INFORMA MI GENTE DESDE QUE LLEGAMOS, MÁS DE 2 MILLONES Y MEDIO DE PERSONAS ESTÁN PENDIENTE DE ESTE EVENTO, CREO QUE ESTO ES ALGO GRANDIOSO (APLAUSOS) POR QUE HOY VAMOS A TENER TODAS LAS SESIONES DE MANERA PÚBLICA. HEMOS DEFINIDO 5 RUTAS FUNDAMENTALES: EL DESARROLLO HUMANO QUE NOS PERMITA SER UNA SOCIEDAD EN DONDE CABEN TODOS, DONDE NO SE ABANDONA A NADIE Y TENGAMOS EL PISO PAREJO, DONDE JALEMOS HACIA ARRIBA A LOS MAS POBRES Y AQUÍ, YO HE DECIDIDO INDUCIR EN UN PLAN COMPLETO DE QUE CONSTRUYAMOS EL PUENTE MÁS GRANDE DEL MUNDO, ÓIGASE BIEN, EL PUENTE MÁS GRANDE DEL MUNDO QUE ES EL PUENTE ENTRE LOS RICOS Y LOS POBRES, QUE PODAMOS TRANSITAR DE UN LADO A OTRO, EN DONDE EL QUE TIENE PUEDA AYUDAR AL QUE NO TIENE Y QUE EL QUE NO TIENE SEA AGRADECIDO CON EL QUE TIENE, QUE DEJEMOS LA CONFRONTA Y QUE VIVAMOS EN UN SENTIDO DE PODER RESCATAR EN NUEVO LEÓN LO QUE NOS HA HECHO ORGULLOSOS DE QUE TODO MUNDO

SOMOS IGUALES. VAMOS A TRABAJAR PARA QUE LOS MAESTROS TENGAN AL GOBERNADOR COMO SU AMIGO. LA PRIMERA INSTRUCCIÓN QUE YO HE DADO A QUIEN VA A SER NOMBRADO SECRETARIO DE EDUCACIÓN ES QUE EL GOBERNADOR SE VA A REUNIR CON LOS 56 MIL MAESTROS PORQUE QUIERO ANIMARLOS, PORQUE QUIERO TRABAJAR CON ELLOS Y PORQUE QUIERO ESCUCHAR DE ELLOS LO QUE LES HACE FALTA, PORQUE EL MAESTRO SERÁ A PARTIR DE MAÑANA EL PRINCIPAL ALIADO DE ESTA SOCIEDAD. VAMOS A MEJORAR SUS CONDICIONES, VAMOS A AHORRAR, VAMOS A DEJAR DE GASTAR EN LO QUE NO SE DEBE DE GASTAR PORQUE QUEREMOS MEJORAR LA CONDICIÓN DE ESE MAESTRO PARA QUE PUEDAN EDUCAR MEJOR A NUESTROS HIJOS. TENEMOS QUE SANAR EL SISTEMA DE SERVICIOS QUE EL ESTADO TIENE, QUE LOS JÓVENES NO SIGAN CAYENDO EN LA TENTACIÓN QUE LES DA UN SIMPLE TRABAJO CON LA DELINCUENCIA ORGANIZADA, VAMOS A RESCATAR CONTRATANDO A 3 MIL MAESTROS JUBILADOS A LOS 150 MIL JÓVENES QUE ANDEN EN LA CALLE Y LES VAMOS A DAR UN OFICIO, ESE VA A SER UN PROGRAMA FUNDAMENTAL DE ESTE GOBIERNO. VAMOS A CRECER CON ORDEN, VAMOS A CRECER CON UNA INFRAESTRUCTURA ADECUADA PERO NO DE OCURRENCIAS, NO VAMOS A HACER NINGUNA OBRA PÚBLICA EN LOS PRIMEROS 6 MESES DE GOBIERNO, PORQUE NO QUEREMOS ACTUAR CON OCURRENCIAS, QUEREMOS HACER UNA PLANEACIÓN ADECUADA Y PRESENTARLES A USTEDES LO QUE HAREMOS EN LOS 6 AÑOS DE GOBIERNO. YA ES HORA DE QUE EL GOBERNADOR Y LOS ALCALDES NOS PONGAMOS DE ACUERDO PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DE ESTA GRAN METRÓPOLI. YO LE DIGO A LOS ALCALDES DEL ÁREA METROPOLITANA QUE TENDRÁN EN NOSOTROS UN ALIADO, QUE SABREMOS COMPARTIR LOS RECURSOS QUE EL ESTADO TIENE PORQUE TODOS LOS MUNICIPIOS SON NUEVO LEÓN, YO PREFIERO QUE USTEDES SE PONGAN A JALAR PARA QUE YO HUEVONEE UN RATITO (APLAUSOS) Y VAMOS A COMPARTIR LOS RECURSOS, VAMOS A TRABAJAR DE MANERA CONJUNTA PARA RESOLVER ESTE GRAVE PROBLEMA QUE TENEMOS DE MOVILIDAD URBANA, VAMOS A AYUDAR PARA QUE DE UNA VEZ POR TODAS DEJEMOS DE TRABAJAR DESDE EL PUNTO DE VISTA

POLÍTICO Y TRABAJEMOS DESDE EL PUNTO DE VISTA CIUDADANO, QUE LE DEMOS LA SOLUCIÓN A LOS CIUDADANOS QUE USTEDES HOY VAN A ADMINISTRAR Y QUE NOSOTROS TRABAJAREMOS EN CONJUNTO CON USTEDES. ALGO QUE YO SIEMPRE HE TRATADO DE DECIR, LOS MUNICIPIOS RURALES, QUE BATALLAN MUCHO, EL ALCALDE DE MIER Y NORIEGA BATALLA MUCHO PARA VER AL GOBERNADOR, EL ALCALDE DE VALLECILLO, EL ALCALDE DE LINARES, EL ALCALDE DE GALEANA O EL DE CIÉNEGA DE FLORES O EL DE SALINAS VICTORIA, PUEDO MENCIONARLOS A TODOS PERO, QUIERO SER MUY AMPLIO EN MI CRITERIO SOBRE ESTE MOMENTO, YO VOY A SER UNA GARRAPATA CON ELLOS, EN LUGAR DE QUE ELLOS VENGAN A VERLO, YO VOY A IR A VERLOS A ELLOS, YO VOY A ESTAR EN LAS ZONAS RURALES (APLAUSOS) AL MENOS DOS DÍAS CADA QUINCE DÍAS HASTA QUE PODAMOS ENCONTRAR LAS SOLUCIONES EN CONJUNTO, QUE EL GOBIERNO NO INVIERTA PORQUE SE LE OCURRIÓ, SINO QUE SEA EN EL ACUERDO CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE PODAMOS HACER LAS COSAS EN CONJUNTO PARA QUE PODAMOS TENER LO QUE SIEMPRE SE HA ANHELADO EN LAS ZONAS RURALES, NO SOLAMENTE LA PRESENCIA DEL GOBERNADOR SINO LA SOLUCIÓN A LOS PROBLEMAS QUE CREO QUE ENTRE AMBOS: ALCALDES RURALES Y EL GOBERNADOR, PODREMOS RESOLVERLO. SEGURIDAD Y JUSTICIA.- YO HE INVITADO AL GENERAL ANTÚNEZ A QUE SEA EL SECRETARIO DE SEGURIDAD Y LO HICE PENSANDO EN QUE EL HIZO UN GRAN TRABAJO PARA DARNOS LA TRANQUILIDAD QUE EN ESTE ESTADO TENEMOS, QUE AVANZÓ MUCHO CON ESE TEMA Y LE HE PEDIDO QUE LE ECHE TODAS LAS GANAS DEL MUNDO Y SÉ QUE LO VA HACER, LE HE PEDIDO QUE SIEMPRE ESTEMOS AL PENDIENTE DE QUE LAS COSAS SUCEDAN Y QUE AYUDEMOS A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES EN TODO LO QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO PUEDA, TENEMOS QUE REDUCIR LA VIOLENCIA, TENEMOS QUE HACER QUE ESTE ESTADO SEA TRANQUILO Y TENEMOS QUE HACER TODO EL ESFUERZO DE MANERA CONJUNTA PARA LOGRARLO. A TODOS LOS INTEGRANTES QUE YO NOMBRARÉ LES HE DICHO QUE NINGUNO, NINGUNO DE ELLOS TIENE QUE MILITAR EN UN PARTIDO POLÍTICO, NADIE EN NUESTRO GOBIERNO MILITARÁ EN UN PARTIDO POLÍTICO (APLUASOS)

PORQUE NO QUEREMOS PENSAR EN LAS SIGUIENTE ELECCIÓN, LO QUE QUEREMOS ES PENSAR EN LAS SIGUIENTES GENERACIONES, PODRÉ HABLAR CON TODOS Y TENDREMOS APRECIO POR TODOS LOS QUE MILITAN EN UN PARTIDO POLÍTICO PERO EN EL GOBIERNO DEL ESTADO NO NOS PERMITIREMOS QUE CUALQUIER PERSONA TRABAJE CON UN INTERÉS DE LA PRÓXIMA ELECCIÓN, CREO QUE VALE LA PENA QUE TODOS TRABAJEMOS CON ESE SENTIDO. DONDE YO NACÍ, ES UNA COMUNIDAD RURAL, MI MAMÁ ME MANDABA AL MOLINO A LLEVAR EL NIXTAMAL PARA HACER LA MASA Y LAS TORTILLAS, CADA UNO DE MIS HERMANOS Y YO TENÍAMOS UNA TAREA QUE CUMPLIR, ASÍ NOS HICIMOS AMIGOS MÁS QUE HERMANOS PERO TAMBIÉN A MIS HERMANOS QUE TODOS ESTÁN AQUÍ, BUENO ALGUNOS POR QUE NO CUPIERON, TENGO 9 HERMANOS, NINGUNO DE MIS HERMANOS INFLUIRÁ EN EL GOBIERNO, NINGUNO DE MIS PARIENTES INFLUIRÁ EN MI GOBIERNO POR SI ALGUNOS DE USTEDES QUIERE Y TIENE INTERÉS DE USAR SU INFLUENCIA NI LO BUSQUEN (APLAUSOS) NO VAN A INFLUIR EN NUESTRO GOBIERNO. Y EN ESO MI MAMA ME AYUDÓ, A ENSEÑARNOS QUE TODOS DEBEMOS TENER RESPETO ENTRE NOSOTROS Y A RESPETAR LO QUE CADA QUIEN HACE. YO QUIERO QUE HAGAMOS UN GRAN COMPROMISO Y AQUÍ LES PIDO A LOS DIPUTADOS DE TODOS LOS PARTIDOS, HAY 140 MIL HOMBRES, MUJERES Y NIÑOS EN ESTE ESTADO QUE VIVEN EN POBREZA EXTREMA, NO PUEDE SER ESO POSIBLE, NUEVO LEÓN ES UN ESTADO PODEROSO, NUEVO LEÓN ES UN ESTADO GRANDIOSO, NO NOS PODEMOS PERMITIR ESO, 140 MIL PERSONAS NECESITAN DEL APRECIO Y EL APOYO DE NOSOTROS PARA SACARLOS DEL LUGAR EN DONDE ESTÁN. YO ENVIARÉ A USTEDES UN PROYECTO DE PRESUPUESTO CON UN PROGRAMA ESPECIAL QUE TERMINA CON EL ASISTENCIALISMO QUE TANTO DAÑO NOS HACE, NO ES DAR POR DAR, YO VENGO DE LA POBREZA, YO VENCÍ LA POBREZA, MI MADRE VENCÍ LA POBREZA, MI MADRE NO SABE LEER NI ESCRIBIR Y ESTOY ORGULLOSO DE ELLA PORQUE ME MANDÓ A LA ESCUELA. (APLAUSOS) YO ESTOY SEGURO QUE LA POBREZA SE VENCE SEMBRANDO RIQUEZA. SÉ QUE PUEDO YO HACER AQUÍ FRENTE A USTEDES TODO UN PLAN DE GOBIERNO PERO LES PIDO PACIENCIA, NECESITAMOS VER BIEN LAS COSAS, NO PUEDO

PRESENTARLES EN ESTE MOMENTO, NI EN LOS PRÓXIMOS 3 MESES NINGÚN PLAN DE GOBIERNO, TENEMOS QUE ORDENAR LO QUE ESTA DESORDENADO, Y USTEDES LO SABEN. TENEMOS QUE HACER UN GRAN ESFUERZO PARA HACERLO. VOY A PLANTEAR DESDE EL PUNTO DE VISTA DE LA ACTIVIDAD DEL GOBIERNO ACCIONES CONCRETAS Y SI ES NECESARIO QUE YO VENGA CON USTEDES LOS DIPUTADOS, CON MUCHO GUSTO LO HARÉ PORQUE QUIERO CONVENCERLOS DE QUE EL PRESUPUESTO QUE TENEMOS QUE EJERCER PARA EL AÑO QUE ENTRA TENGA QUE SER BIEN CONCILIADO Y BIEN CONSENSUADO Y BIEN TRABAJADO, QUE TODOS ESTEMOS DE ACUERDO, QUE PODAMOS VISUALIZAR TODOS EN CONJUNTO LO QUE NUEVO LEÓN NECESITA Y NO LO QUE SE LE OCURRA AL GOBERNADOR O LO QUE SE LE OCURRA A LOS DIPUTADOS. TENEMOS QUE HACERLO. CREO EN EL MEJOR APRECIO, EN LA MEJOR DISPOSICIÓN PARA QUE PODAMOS LOGRAR QUE AUNQUE TENGAMOS QUE TRABAJAR DÍA Y NOCHE LOGREMOS EL MEJOR ACUERDO PARA QUE LOS CIUDADANOS DE NUEVO LEÓN TENGAN EL MEJOR BENEFICIO DE LO QUE VAYAMOS A EJERCER EL PRÓXIMO AÑO. QUE NO QUEPA DUDA, LO QUE HOY ESTAMOS VIVIENDO EN NUEVO LEÓN ES HISTÓRICO Y ÚNICO A NIVEL NACIONAL, PARA QUE FUNCIONE ES VITAL QUE EL GOBIERNO Y CIUDADANOS JALEMOS JUNTOS, QUE CADA CUAL HAGA LA CHAMBA QUE LE TOCA, CON USTEDES LLEGAMOS TAN LEJOS COMO PODAMOS IMAGINARNOS, SIN USTEDES NO LLEGAREMOS A NINGUNA PARTE. ENFRENTE TENEMOS UN ENORME RETO PERO YO NO ME ASUSTO, MI MADRE ME ENSEÑÓ A NO TENER MIEDO, MUCHA GENTE SE RÍE CUANDO YO LO DIGO, YO NO TENGO MIEDO Y ES POR QUE MI MAMÁ NUNCA ME DIJO *VIENE EL CUCO*, NO TENÍA TIEMPO PARA DECIRNOS ESO, NO HABÍA TIEMPO PARA DECIRNOS ESO. ES POR ESO QUE HOY, YO LES ASEGURÓ A USTEDES QUE NO SOY VALIENTE, SOY UN HOMBRE QUE NO TIENE MIEDO, LO VALIENTE ES OTRA COSA, EL MIEDO CUANDO SE LOGRA MODERAR O CUIDAR O DOMINAR HACE QUE PODAMOS VER LAS COSAS DE OTRA MANERA. YO VI LA LUZ ELÉCTRICA CUANDO TENIA 15 AÑOS DE EDAD, POR PRIMERA VEZ EN MI VIDA VI LA TELEVISIÓN CUANDO YO TENIA 15 AÑOS DE EDAD, POR ESO NO TRAIGO LAS TELARAÑAS DE LA TELEVISIÓN EN MI

CABEZA, PERDÓN POR TELEVISA. (APLAUSOS) VOY A TERMINAR. ¿POR QUÉ QUISE SER GOBERNADOR? POR UNA SENCILLA RAZÓN, ESTOY DISPUESTO A PONER CADA GOTÁ DE SUDOR Y TODO MI ESPÍRITU PARA MEJORAR LA VIDA DE LA GENTE, PARA APOYARLOS A CUMPLIR SUS SUEÑOS Y ALCANZAR TODO SU POTENCIAL, DE ESO SE TRATA GOBERNAR. HACE AÑOS ME PREGUNTARON QUE CUANDO LLEGUE MI HORA ¿CÓMO QUISIERA MORIR? MI RESPUESTA HOY ES LA MISMA Y LA VA A SER SIEMPRE, QUIERO MORIR PARADO, DE FRENTE, CON LA VISTA EN EL PORVENIR, ORGULLOSO DE HABER HECHO LAS COSAS DEBIDAS. MI AMBICIÓN COMO GOBERNADOR ES UNA SOLA, QUE CUANDO TERMINE ESTA RESPONSABILIDAD QUE ME HAN DADO Y ME LOS ENCUENTRE EN LA CALLE Y COINCIDAMOS EN ALGUNA TAQUERÍA, OXXO O SÚPER 7, PUSE LOS 2 PA' QUE NO SE SIENTAN, ME SALUDEN CON GUSTO Y ME DIGAN LA ÚNICA PALABRA QUE YO DESEO GANARME, QUE LA GENTE ME DIGA: GRACIAS Y ME PAGUEN LA CUENTA, OBIVIAMENTE; ASÍ SABRÉ QUE CUMPLIMOS CON NUESTRA CHAMBA. YO LES QUIERO DAR LAS GRACIAS A TODOS USTEDES POR ESTA GRAN RESPONSABILIDAD QUE HOY ME DAN, LA HISTORIA NOS VA A JUZGAR PERO SOBRE TODO, POR PONER EL ALMA EN LA HISTORIA QUE HAREMOS, LOS INVITO A QUE SIGAN PARTICIPANDO Y QUE NOS SIGAMOS COMUNICANDO DIRECTAMENTE. POR LAS REDES SOCIALES SEREMOS MUY INTENSOS, NO VAMOS A GASTAR UN SOLO PESO EN LA TELEVISIÓN EN ESTE GOBIERNO, NO VAMOS A INVERTIR EL DINERO DE LA POBLACIÓN PARA GENERAR LA EGOLATRÍA Y LA SOBERBIA DE QUIEN GOBIERNE, ESPERO QUE LOS ALCALDES TAMBIÉN SIGAN ESTE EJEMPLO. NO SE TRATA DE UN GOBERNADOR NI SE TRATA DE UN GABINETE, ESTO SE TRATA DE CONSTRUIR EL MEJOR NUEVO LEÓN DE LA HISTORIA, ESTO SE TRATA DE SER EL LUGAR PARA VIVIR DE AMÉRICA LATINA MEJOR. HOY LES PIDO QUE RECUPEREMOS LA FE EN LO QUE SOMOS Y LO QUE PODEMOS SER, LA FE EN EL TRABAJO, LA INTELIGENCIA Y EL ESFUERZO DE CADA UNO DE NOSOTROS, LA FE EN LA BONDAD DE ESTA TIERRA, LA MISMA QUE VEAMOS EN LOS OJOS DE NUESTROS HIJOS; HOY LES PIDO QUE VUELVAN A TENER FE EN LA FUERZA QUE TENEMOS Y LAS MARAVILLAS QUE LOGRAREMOS CUANDO ESTAMOS

JUNTOS. HOY LLÉVENSE EN SUS PECHOS EL FUTURO DE ESTE ESTADO. HOY ESTA TIERRA PALPITA, LE SOBRAN GANAS DE VIVIR Y FLORECER. HOY LA ESPERANZA RESPIRA OTRA VEZ. HOY NUEVO LEÓN SE LEVANTA COMO SUS MONTAÑAS Y CORRE A TODO GALOPE. HOY SE HAN IDO LOS NUBARRONES, PORQUE GRACIAS A USTEDES HA SALIDO EL SOL OTRA VEZ. PORQUE EN NUEVO LEÓN LO IMPOSIBLE ES POSIBLE. ASÍ QUE A JALAR QUE SE OCUPA. MUCHAS GRACIAS". (APLAUSOS)

ACTO SEGUIDO, HIZO USO DE LA PALABRA EL C. **DIP DANIEL CARRILLO MARTÍNEZ, PRESIDENTE DEL H. CONGRESO DEL ESTADO**, QUIEN EXPRESÓ: "LA GRANDEZA DE NUEVO LEÓN NO TIENE COMPARATIVO Y EN ESTE MARCO DE ESPERANZA QUIERO HACER UN RECONOCIMIENTO POR TODOS AQUELLOS, CIUDADANOS, EMPRESARIOS Y ORGANIZACIONES CIVILES, A TODOS ESOS HÉROES ANÓNIMOS QUE HAN APORTADO SU ESFUERZO, A TRAVÉS DE CASI 2 SIGLOS DE EXISTENCIA COMO ESTADO REPUBLICANO, LIBRE Y SOBERANO, QUE ESTÁ DE PIE, PRODUCIENDO, PROponiendo, ABRIÉNDOLE LAS PUERTAS A TODO EL PAÍS Y AL MUNDO, Y QUE SEGUIRÁ SIENDO ESTANDARTE NACIONAL Y REFERENCIA INTERNACIONAL. NUEVAMENTE SEAN BIENVENIDOS TODOS LOS INVITADOS A ESTA SESIÓN SOLEMNE. SALUDO CON AFECTO A TODAS LAS AUTORIDADES DE LOS TRES ÓRDENES DE GOBIERNO Y DE LOS TRES PODERES DE NUEVO LEÓN Y DE MÉXICO. DOY LA ESPECIAL BIENVENIDA AL LIC. MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG, SECRETARIO DE GOBERNACIÓN EN REPRESENTACIÓN DEL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LIC. ENRIQUE PEÑA NIETO. AL ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN PARA EL PERÍODO 2015-2021. AL LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN DEL PERÍODO 2009-2015. AL LIC. CARLOS EMILIO ARENAS BATIZ, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA Y CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. AL GENERAL DE DIVISIÓN DIPLOMADO DE ESTADO MAYOR MIGUEL ÁNGEL PATIÑO CANCHOLA,

COMANDANTE DE LA CUARTA REGIÓN MILITAR. A LA LIC. MARGARITA ARELLANES CERVANTES, PRESIDENTA MUNICIPAL DE MONTERREY. AL LIC. FELIPE GONZÁLEZ ALANÍS, SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO. AL LIC. RODOLFO GÓMEZ ACOSTA, SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO GENERAL DEL ESTADO. ASÍ MISMO, SALUDO A TODOS MIS COMPAÑEROS INTEGRANTES DE ESTA LEGISLATURA, A MIS COMPAÑEROS QUE ME ACOMPAÑAN EN LA MESA DIRECTIVA, AMIGOS TODOS BUENAS NOCHES. EL AVANCE DEMOCRÁTICO DE NUEVO LEÓN NO TIENE PRECEDENTE, PERO LA REALIDAD NACIONAL NO PERMITE A NADIE LA AUTOCOMPLACENCIA. PARA CONTRIBUIR A QUE LA ALTERNANCIA Y LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN LOS PROCESOS ELECTORALES ENRIQUEZCAN EL DESARROLLO POLÍTICO DEL PAÍS, TENEMOS QUE DEJAR ATRÁS SU CONCEPCIÓN COMO UN AJUSTE DE CUENTAS ENTRE RIVALES. NADA APORTA LA ALTERNANCIA COMO REVANCHA, NI MUCHO MENOS LA ALTERNANCIA SIN ALTERNATIVA. LA POSIBILIDAD DE LA ALTERNANCIA ES REQUISITO INDISPENSABLE DE TODO RÉGIMEN POLÍTICO QUE SE PRECIE DE SER DEMOCRÁTICO; LA POSIBILIDAD DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN EL PROCESO ELECTORAL SIN DUDA ES EL SELLO DISTINTIVO DE SU MADUREZ; SIN ESTAS POSIBILIDADES NO SE ENTENDERÍA EL ESCENARIO ACTUAL DE NUESTRO ESTADO. NINGÚN POLÍTICO MERECE LLAMARSE “DEMÓCRATA” SI SE OPONE A QUE LOS CIUDADANOS RESUELVEN, SIN ATADURAS, QUIÉN Y CÓMO LOS GOBIERNE. NO DEBEMOS DUDAR EN ABRIR ESPACIOS AUTÉNTICOS A LA PARTICIPACIÓN CÍVICA, A LA PARTICIPACIÓN RESPONSABLE DEL PUEBLO EN LA TOMA DE DECISIONES. LA PLURALIDAD DE LAS APORTACIONES ENRIQUECE NUESTRO RÉGIMEN; TENER UN GOBERNADOR INDEPENDIENTE NOS CONGRATULA, PERO TENER UN GOBIERNO DEPENDIENTE DE LA LEY NOS ENALTECE. LA EXPRESIÓN EN LAS URNAS ESTE AÑO NO FUE SOLO EL TRIUNFO DE UNA PERSONA, ES SIN DUDA LA DEMOSTRACIÓN FRONTAL Y RESPONSABLE DE TODA UNA SOCIEDAD. ESTA HAZAÑA COLECTIVA SOPORTADA POR UN HARTAZGO CONSTANTE, CONFIRMÓ LA BASE CON LA QUE LA CIUDADANÍA SE ESTABLECIÓ DE DONDE NUNCA DEBIMOS MOVERLA: COMO LA PRINCIPAL Y ÚNICA SOBERANÍA DE ESTE ESTADO, QUE SABEDORA DE SU PODER

CONSTITUCIONAL Y CON LA LIBERTAD DE BUSCAR UNA NUEVA ERA POLÍTICA EN NUEVO LEÓN, SE EXPRESÓ Y DECIDIÓ. OÍDOS ATURDIDOS DE PALABRAS EN PROMESAS COMBINADAS CON LA OMISIÓN E INACCIÓN EN UN MARCO DE PACIENCIA CONFUNDIDA CON SUMISIÓN SIGNIFICÓ LA COMBINACIÓN INEQUÍVOCA PARA EL GRITO DESESPERADO, LA CIUDADANÍA HABLÓ, Y NOS HABLÓ MUY FUERTE. ESTA CIUDADANÍA DECIDIÓ RECONVERTIR SU ESPERANZA, TRANSFORMAR SUS ASPIRACIONES, PROPONER NUEVAS FORMAS DE ALCANZAR SUS SUEÑOS, SACIAR EL HAMBRE DE JUSTICIA Y DE IGUALDAD. HOY RINDO TESTIMONIO DE RECONOCIMIENTO A QUIEN ABANDERÓ ESTA ETAPA DE LUCHA DEMOCRÁTICA EN EL ESTADO, A QUIENES SECUNDARON E HICIERON POSIBLE ESTE PROCESO PERO SOBRE TODO A QUIENES DECIDIERON QUE ESTA NUEVA COYUNTURA POLÍTICA NOS OBLIGUE A ELABORAR EL MEJOR DE LOS DIÁLOGOS DE ESTA NUEVA COMPOSICIÓN DE LOS PODERES QUE HOY NOS MANDA EL PUEBLO DE NUEVO LEÓN. ASÍ, DEBEMOS ENTENDER QUE LA CONTIENDA ELECTORAL YA PERTENECE A LOS LIBROS DE HISTORIA, ESA HISTORIA MAESTRA DE LA POLÍTICA Y EDUCADORA DE LOS SERES HUMANOS SE CONFORMA A PARTIR DE UNA SERIE ININTERRUMPIDA DE ERRORES Y ACIERTOS, DE ACONTECIMIENTOS Y REACCIONES, DE INTERESES COMUNES Y DISCREPANCIAS CONSTANTES, PERO HOY, TODO ESO HA QUEDADO ATRÁS. HOY TENEMOS QUE APROVECHAR ESE LARGO CAMINO RECORRIDO DE APRENDIZAJES DE ESOS ERRORES Y DE ESOS ACIERTOS PERO SOBRE TODO LA OPORTUNIDAD QUE NOS HA OTORGADO LA CIUDADANÍA NUEVAMENTE DE SERVIRLES. PERTENECEMOS A UNA GENERACIÓN QUE SE COMPROMETIÓ A EMPRENDER CAMBIOS PROFUNDOS EN LA VIDA POLÍTICA, ECONÓMICA Y SOCIAL DE ESTE ESTADO. CIUDADANOS Y SEÑOR GOBERNADOR, PUEDE ESTAR SEGURO DE QUE ESTA LEGISLATURA DESDE SU CONFORMACIÓN HACE ALGUNAS SEMANAS SE FIJÓ LA META DE CAMBIAR LA OPINIÓN DEL SERVICIO PÚBLICO A TRAVÉS DE SUS PROCESOS LEGISLATIVOS PERO SOBRE TODO A TRAVÉS DE SUS HECHOS. ES ASÍ, QUE HOY SOMOS UN CONGRESO CRÍTICO AL INTERIOR Y AL EXTERIOR CON UN SENTIDO CONSTRUCTIVO PARA DAR RESULTADO A NUESTRA GENTE. SOMOS

UN ÓRGANO DE CONTRAPESO POLÍTICO CON LA RESPONSABILIDAD DE CONSTRUIR CON LOS PODERES EJECUTIVO Y JUDICIAL DEL ESTADO PERO SOBRE TODO CORRESPONSABLE CON NUESTROS CIUDADANOS. SOMOS LA INSTITUCIÓN QUE ESCUCHA LAS DEMANDAS CIUDADANAS Y REACCIONA EN CONSECUENCIA EN EL MARCO DE NUESTRA COMPETENCIA. SOMOS UN VÍNCULO DE DIÁLOGO Y DE TOMA DE DECISIONES, DE LAS COINCIDENCIAS Y DE LOS ACUERDOS, SIEMPRE RECEPТИVOS DE LAS CRÍTICAS PERO NUNCA REPRESIVOS DE LAS ACCIONES; SOMOS LA CASA DEL PUEBLO, DONDE TODAS LAS EXPRESIONES TIENEN CABIDA, PERO SOBRE TODO TIENEN TOLERANCIA. PUEDEN TENER LA SEGURIDAD DE ENCONTRAR UN ÓRGANO COLEGIADO DE CRÍTICA DURA, MULTIDISCIPLINARIO Y CON CARÁCTER, PERO SIEMPRE DISPUESTO A CONCILIAR Y CONSTRUIR, POR UN MEJOR ESTADO, A DEFENDER LOS INTERESES DE NUESTROS REPRESENTADOS SIENDO SIEMPRE FACILITADORES DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS QUE SIRVAN A LA GENTE. SEREMOS GESTORES DE REGLAS CLARAS Y SENCILLAS QUE FORTALEZCAN A LAS INSTITUCIONES, A LAS EMPRESAS Y LOS GOBIERNOS, PONIENDO SIEMPRE COMO PILAR DEL DESARROLLO DE ESTE ESTADO, EL EMPODERAMIENTO CIUDADANO. SEREMOS CONGRUENTES EN LAS DECISIONES, QUE FORTALEZCAN LA PAZ, LA JUSTICIA Y LA SEGURIDAD PÚBLICA, CAMINAREMOS DE LA MANO CON TODAS LAS PROPUESTAS QUE INCENTIVEN LA PREVENCIÓN Y QUE GENEREN UN AMBIENTE DE TRANQUILIDAD A NUESTROS HABITANTES. SEREMOS PROMOTORES DE QUE SE GARANTICE LA EQUIDAD DE GÉNERO Y QUE LA INCLUSIÓN DE LA MUJER DENTRO DE LA VIDA PÚBLICA TOME LA RELEVANCIA EN LOS ESPACIOS DE TOMA DE DECISIONES. SEREMOS RESPETUOSOS DE LAS ENVESTIDURAS DE LOS PODERES DEL ESTADO Y EN ESA VISIÓN DE AUTONOMÍA EXIGIREMOS LA RECIPROCIDAD DEL RESPETO POLÍTICO. AL ASUMIR HOY, INGENIERO JAIME RODRÍGUEZ CALDERÓN COMO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DE ESTE MARAVILLOSO ESTADO DE NUEVO LEÓN, DEBE INICIAR UN PROCESO DE CAMBIO EN TODOS LOS NIVELES, DONDE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN LA TOMA DE DECISIONES SE ENCUENTRE SIEMPRE PRESENTE Y SEA NORMA COTIDIANA PARA FORTALECER E IMPULSAR EL DESARROLLO DE

NUESTRO ESTADO. SABEDORES DE LA DIFÍCIL SITUACIÓN QUE ENFRENTAMOS PARA TOMAR ACCIONES INMEDIATAS QUE ATIENDAN LAS NECESIDADES EMERGENTES NOS DECLARAMOS SOLIDARIOS PARA ATENDER EL DIÁLOGO NECESARIO. LOGREMOS ASÍ JUNTOS EL FORTALECIMIENTO DE ESTE ESTADO DE DERECHO, CON LEYES JUSTAS Y MODERNAS, QUE SIRVAN A LA GENTE, QUE GARANTICEN EL DESARROLLO, QUE CASTIGUEN EL DELITO Y DESTIERREN LA IMPUNIDAD. COMO REPRESENTANTE DE ESTE PODER LEGISLATIVO, LE DESEAMOS AL INGENIERO JAIME RODRÍGUEZ, EL MEJOR DE LOS ÉXITOS EN EL DESEMPEÑO DE SU ENCARGO, Y ESTAREMOS SIEMPRE DISPUESTOS A TENDER LOS PUENTES DE DIÁLOGO, DEBATE Y ANÁLISIS PARA LA SOLUCIÓN DE LOS PROBLEMAS QUE ACTUALMENTE ENFRENTA EL ESTADO NUEVO LEÓN. FINALIZO CON UNA REFLEXIÓN ECONÓMICA DEL SIGLO PASADO: “*NINGÚN CRECIMIENTO Y DESARROLLO ECONÓMICO PUEDE CONTRARRESTAR LAS TENSIONES CAUSADAS POR LA INJUSTICIA Y EL AUTORITARISMO. SIN EMBARGO, LA PROSPERIDAD ES UNA CONDICIÓN PREVIA DEL ÉXITO EN EL DESARROLLO DE CUALQUIER PERSONA*”. BUSQUEMOS PUES, LOGRAR LA PROSPERIDAD DE NUESTROS CIUDADANOS. HAGAMOS CADA QUIEN LO QUE NOS CORRESPONDE Y HAGÁMOSLO BIEN”. BUENAS NOCHES”.

ENSEGUIDA, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “SOLICITÓ A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE, PARA ENTONAR EL HIMNO NACIONAL Y RENDIR HONORES A NUESTRA ENSEÑA PATRIA”.

CUMPLIDO LO ANTERIOR, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 147 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO, ME PERMITO DESIGNAR EN COMISIÓN A LOS SIGUIENTES DIPUTADOS: JOSÉ ARTURO SALINAS GARZA, SAMUEL ALEJANDRO GARCÍA SEPÚLVEDA, RUBÉN

GONZÁLEZ CABRIELES, SERGIO ARELLANO BALDERAS, COSME JULIÁN LEAL CANTÚ Y KARINA BARRÓN PERALES PARA QUE ACOMPAÑEN AL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, AL DESPACHO DEL PODER EJECUTIVO”.

ASIMISMO, EL C. PRESIDENTE DESIGNÓ EN OTRA COMISIÓN A LOS CC. DIPUTADOS MARCO ANTONIO GONZÁLEZ VALDEZ, RUBÉN GONZÁLEZ CABRIELES, FELIPE DE JESÚS HERNÁNDEZ MARROQUÍN Y MARCO ANTONIO MARTÍNEZ DÍAZ, PARA QUE ACOMPAÑEN A LOS CIUDADANOS LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, AL LIC. MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG, SECRETARIO DE GOBERNACIÓN Y REPRESENTANTE PERSONAL DEL LIC. ENRIQUE PEÑA NIETO, PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y AL LIC. CARLOS EMILIO ARENAS BATIZ, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA E INVITADOS DE HONOR, HASTA LA SALIDA DEL RECINTO OFICIAL DEL CONGRESO DEL ESTADO”.

EFFECTUADO LO ANTERIOR, EL C. PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SOLEMNE SIENDO LAS VEINTITRÉS HORAS CON CINCUENTA Y UN MINUTOS, CITANDO PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN EL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, ELABORÁNDOSE PARA CONSTANCIA EL PRESENTE DIARIO DE DEBATES.- DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

DIP. DANIEL CARRILLO MARTÍNEZ.

C. PRIMER SECRETARIO:

**DIP. ALICIA MARIBEL
VILLALÓN GONZÁLEZ.**

C. SEGUNDO SECRETARIO:

**DIP. LETICIA .MARLENE
BENVENUTTI VILLARREAL**

**DD # 15-LXXIV-S.S.
SÁBADO 03 DE OCTUBRE DE 2015.**